



12 Pièces

488 m²

Réf. M1466

795 000 €

Orthez

Maison à vendre (64300)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche d'Orthez, maison de maître d'environ 400 m² habitables en très bon état général sur 2.5 hectares de jardins et prairies. En position dominante et vues des Pyrénées, cette maison comprend un grand salon (60 m²) avec cheminée et plafond cathédrale, une salle à manger, une cuisine équipée, une buanderie, un grand bureau, 6 chambres et 4 salles de bains. Double garage, atelier, cave à vin et sauna. L'extérieur se compose d'un joli jardin fleuri avec des chênes centenaires, des palmiers, une prairie d'un hectare et un petit bois. 2 terrasses en pierre, une piscine (10X5m) et une pergola ...

Near Orthez, master house of 400 m² of living space in very good condition and approximately 7 acres of garden and meadowland. The property is in a dominant position with views to the Pyrenees. The main house comprises of a large sitting room (60m²) with a fireplace and cathedral ceiling, a dining area, fully equipped kitchen, a laundry room, a large office, 6 bedrooms and 4 bathrooms; Double garage, a workshop, wine cellar and sauna. Central heating with pellets and double glazing. The outside consists of a pretty garden with many flowers and bushes, century old oak trees, palm trees, 2 stone ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

